

Ce résultat confirme la vitalité du territoire azuréen et son rayonnement international croissant, bien au-delà de la seule saison estivale.

Une fréquentation désormais étalée sur toute l'année

Longtemps marquée par une forte saisonnalité touristique, la fréquentation de la Côte d'Azur tend désormais à se lisser. La hausse du trafic s'observe sur l'ensemble des mois de l'année, portée par :

- le développement du tourisme urbain et culturel hors saison ;
- la multiplication des courts séjours européens ;
- la montée en puissance du tourisme d'affaires lié à Sophia Antipolis, aux congrès et aux salons professionnels.

Cette évolution traduit une transformation structurelle : la Riviera n'est plus seulement une destination estivale, mais un territoire attractif en continu.

L'international comme principal moteur de croissance

La progression du trafic repose avant tout sur les liaisons internationales, qui constituent l'ADN de la plateforme niçoise. Relié directement à de nombreuses capitales européennes ainsi qu'à des hubs intercontinentaux, l'aéroport joue un rôle stratégique dans l'accueil :

- d'une clientèle touristique haut de gamme ;
- de résidents étrangers et bi-résidents ;
- d'investisseurs et d'entrepreneurs attirés par l'écosystème azuréen.

La Côte d'Azur bénéficie ainsi d'un positionnement unique mêlant destination de loisirs, territoire d'innovation et lieu de résidence internationale.



Un levier économique majeur pour le territoire

Avec plus de quinze millions de voyageurs annuels, l'aéroport constitue un véritable moteur de l'économie locale. Son activité irrigue directement :

- l'hôtellerie, la restauration et le commerce ;
- les filières du yachting et de l'événementiel ;
- l'immobilier résidentiel et d'investissement ;
- les entreprises technologiques et scientifiques du bassin niçois.

Au-delà du tourisme, la plateforme agit comme une infrastructure essentielle à la compétitivité régionale, facilitant les mobilités professionnelles et l'implantation d'activités à forte valeur ajoutée.

Des enjeux d'aménagement et de transition écologique

Cette croissance s'accompagne toutefois de défis. L'augmentation du trafic aérien pose des questions d'équilibre entre attractivité économique, maîtrise des flux et transition environnementale.

Modernisation des installations, optimisation des trajectoires aériennes, amélioration de l'intermodalité avec le tramway et les transports publics : autant d'axes sur lesquels la plateforme est attendue pour concilier développement et durabilité.

Une porte d'entrée stratégique vers la Méditerranée européenne

Situé au cœur de la baie des Anges, l'aéroport niçois demeure l'un des rares en Europe implantés en bord de mer et à proximité immédiate d'un centre urbain majeur. Cette configuration exceptionnelle renforce son rôle de porte d'entrée naturelle vers la Méditerranée, reliant en quelques minutes visiteurs internationaux, pôles d'affaires, stations balnéaires et arrière-pays.

□ Un indicateur clé du dynamisme azuréen

Le record atteint en 2025 confirme que la Côte d'Azur reste l'un des territoires les plus attractifs d'Europe. En consolidant sa fonction de hub international, l'Aéroport Nice-Côte d'Azur accompagne la mutation d'une destination touristique historique vers une métropole méditerranéenne ouverte, active toute l'année et pleinement intégrée aux échanges mondiaux.

Michelle LEFORT

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

[S'abonner à la newsletter](#)